

## Sortie équipe montagne la 2<sup>ème</sup> semaine de septembre

### « Une semaine en montagne »

Jean-claude, Eric, Fabrice, Laurent, Victor, et Jacques.



La Bérarde 1800m d'altitude au cœur du massif des Écrins, on y accède par la vallée du Vénéon et sa route pittoresque accrochée à flanc de paroi.

Arrivés au gîte (5 étoiles) nous sommes accueillis par notre ami Guy Dormal et Alain le guide sympa.

L'Oisans est un territoire de montagne exceptionnel entre Grenoble et Briançon dont la capitale est Bourg d'Oisans. Dès le lendemain Go c'est parti, des randonnées et une via ferrata, la plus belle que nous n'ayons jamais faite. Un tronçon sportif durée de la montée 2,30h, l'itinéraire



se déroule dans une falaise surplombant le torrent du Vénéon, son eau turquoise, un plaisir pour les yeux. Les randonnées, lacs et cascades, panoramas grandioses sur les vallées, paysages variés exceptionnels, sommets prestigieux à vous couper le souffle.



Le Carrelet alti 1909m dénivellation 200m 3h de marche, nous avons



prolongé sur la moraine pour nous approcher de la grande face sud de la Meije et le refuge de promontoire. Le refuge de l'Alpe du Pin alti 1785m dénivélé 340m 3h de marche. La tête de la Maye et sa table d'orientation alti 2500m

dénivélé 650m 5h. Le lac de Lauvitel alti 1500 m dénivélé 516m 3h de marche est le plus grand lac d'altitude du massif des Écrins avec ses marmottes qui se prélassent au soleil.



Une semaine de soleil, de bonheur, de joie et surtout de GENEPI

J Ghysens